

Apuñalan a cuatro en la estación Tacubaya

Un hombre de 26 años entró ayer a la estación Tacubaya de la Línea 7 del Metro, apuñaló a cuatro personas que esperaban el tren, luego se lanzó a las vías y fue detenido por la policía de la Ciudad de México. Uno de los usuarios captó en video el momento en el que el hombre encapuchado se abalanzó contra uno de los pasajeros y lo atacó tres veces, luego todos corrieron al extremo del andén y comenzaron los gritos para pedir ayuda. Policías contaron a **La Prensa** que el presunto agresor será valorado por especialistas para determinar su estado de salud. **Pág. 17**



ATAQUE EN LA ESTACIÓN TACUBAYA

Apuñala a cuatro en el Metro y luego se lanza

YENNYFER MENA

La Prensa

Un hombre de 26 años causó pánico; el jefe de la policía defiende que es seguro usar ese transporte

Un hombre de 26 años entró ayer a la estación Tacubaya del Metro, apuñaló a cuatro personas que esperaban el tren, luego se lanzó a las vías y fue detenido por la policía de la Ciudad de México.

El ataque ocurrió en el andén de la línea 7 del Metro, el hombre ingresó a las instalaciones visiblemente alterado, luego dijo que atentaría contra su vida. Uno de los usuarios del Metro que esperaba en la dirección contraria captó en video el momento en el que el hombre encapuchado se abalanzó contra uno de los pasajeros y lo apuñaló tres veces, luego todos corrieron al extremo del andén y comenzaron los gritos y chillidos para pedir ayuda.

El hombre de 26 años se lanzó a las vías, pero el tren logró frenar. Los policías detuvieron al atacante que, al ser valorado por paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas, fue diagnosticado con intoxicación por sustancias desconocidas y con una herida en la cabeza.

Los usuarios fueron desalojados de la estación y el servicio de la línea 7 se detuvo durante casi una hora.

Pablo Vázquez, secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, declaró que revisará los protocolos de identificación y atención a personas con

problemas de salud mental y prevención de suicidio así como los de vigilancia y reacción al interior del Metro.

Mediante un mensaje grabado le aseguró a los usuarios de ese transporte que viajar ahí sigue siendo seguro. “Queremos reiterar a la ciudadanía que pueden seguir utilizando el Metro de manera segura y que cuentan con los más de cinco mil 800 policías desplegados en todas sus estaciones”, dijo.

El jefe de la policía agregó que el atacante fue detenido y puesto a disposición del ministerio público por tentativa de homicidio. El hombre fue llevado al hospital psiquiátrico Fray Bernardino para una valoración médica, debido a que padece una probable esquizofrenia y consume sustancias nocivas para la salud.

Policías indicaron a **La Prensa** que el presunto agresor será valorado por especialistas para determinar su estado de salud y así fijar su situación legal.

El secretario de seguridad ciudadana dijo que la aseguradora del Metro cubrirá los gastos médicos de los hombres apuñalados.



ATENCIÓN MÉDICA

Tres de los lesionados están en el Hospital General Dr. Rubén Leñero y el cuarto está en el Hospital Magdalena de las Salinas. Sus familiares esperaban hasta anoche el informe médico.

Roberto, de 46 años, recibió múltiples puñaladas, incluyendo una en la cabeza. Rolando, su padre, indicó que Roberto había salido a las cinco de la mañana a trabajar debido a que es franelero, luego fue a un mandado y por eso utilizó el Metro. “Nosotros somos trabajadores informales y pido que me dejen trabajar en el Metro Constituyentes, pero sobre todo que brinden un apoyo a mi familia”, dijo.

Sobre el estado de salud de su hijo, Rolando indicó: “está consciente, pero no habla, solo me mira”.

Carlos, artista plástico de 49 años, recibió una puñalada en el brazo, iba a una galería en Santa Fe. “Pocas veces toma el Metro porque siempre ocupamos el Metrobús, pero con esto júralo que ya no será así. Jamás volvería a viajar en Metro porque solo demuestran la inseguridad que hay dentro de sus instalaciones”, dijo su esposa.

El señor Plácido, de 63 años, tuvo una lesión en la mandíbula por lo que recibe atención para descartar posibles lesiones en dicho lugar. Y José, quien está en el Hospital Magdalena de las Salinas, fue reportado estable.



ROLANDO

PADRE DE ROBERTO,
UNO DE LOS HERIDOS

***“Está consciente, pero no habla,
no me dice nada, solo me mira”***





Los servicios de emergencia trasladaron a hospitales a los cuatro hombres heridos

